

NGO

Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Sambang dan Hadiri Pelantikan KPPS Desa Sidamulya

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 7, 2024 - 12:06



Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Polsek Ciemas, Aipda Asep Sunandar, S.H., melaksanakan kegiatan sambang/door to door system (DDS) serta hadir dalam acara pelantikan anggota KPPS di Aula Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.30 WIB dan berlangsung dengan lancar hingga selesai.

Pelantikan calon anggota KPPS di Desa Sidamulya merupakan bagian dari persiapan penyelenggaraan Pilkada 2024. Sebagai Bhabinkamtibmas, Aipda Asep Sunandar turut serta memberikan arahan dan himbauan penting terkait dengan persiapan Pilkada, serta keamanan dan ketertiban di desa.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga dan anggota KPPS, di antaranya:

- 1. Nomor Kontak Layanan Informasi dan Pengaduan**
Bhabinkamtibmas menyampaikan nomor kontak Hotline/WA yang dapat digunakan masyarakat untuk menghubungi Polres/Sektor/Bhabinkamtibmas dalam hal informasi dan pengaduan terkait kamtibmas.
- 2. Himbauan Harkamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat)**
Bhabinkamtibmas mengingatkan agar Desa Sidamulya selalu menjaga kondusivitas dan menghimbau masyarakat untuk aktif dalam kegiatan Satkamling serta menjauhi segala bentuk penyakit masyarakat seperti perjudian dan peredaran narkoba.
- 3. Waspada terhadap Kejahatan Curanmor dan Kriminalitas Lainnya**
Warga dihimbau untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) serta tindak kriminal lainnya. Masyarakat diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
- 4. Mengawasi Perilaku Anak Remaja**
Bhabinkamtibmas mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja mereka yang suka nongkrong pada malam hari, terutama sekitar pukul 22.00 WIB, sudah berada di rumah untuk mencegah mereka terlibat dalam kejahatan jalanan seperti tawuran atau kriminalitas lainnya.
- 5. Sinergitas Polri, TNI, dan PPS**
Aipda Asep Sunandar mengajak semua pihak, baik Polri, TNI, dan PPS, untuk saling bersinergi dalam rangka menciptakan Pemilu yang **LUBER (Langsung, Umum, Bebas, Rahasia)** dan **JURDIL (Jujur dan Adil)**. Hal ini sangat penting untuk memastikan situasi tetap kondusif menjelang Pilkada 2024.

6.

Pencegahan Narkoba dan Judi Online

Himbauan juga disampaikan kepada para remaja, khususnya anggota Karang Taruna, untuk menjauhi narkoba dan judi online yang dapat merusak masa depan mereka dan masyarakat.

Dengan pelaksanaan kegiatan sambang dan DDS ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada 2024.